Mar del Plata viernes 11 de Marzo de 2022

**PARQUE INDUSTRIAL** 

# Llegan inversiones

Se trata de la radicación de la empresa de alimentos Lamb Weston que invertirá 200 millones de dólares. Se prevé la creación de unos 250 empleos directos y 3 mil empleos indirectos.

El intendente recibió autoridades de una nueva empresa que se instalará en el Parque Industrial. Se trata de la radicación de la empresa de alimentos Lamb Weston que invertirá 200 millones de dólares. Se prevé la creación de unos 250 empleos directos y 3 mil empleos indirectos.

El intendente, Guillermo Montenegro, recibió este jueves a las autoridades de la empresa de alimentos Lamb Weston Alimentos Modernos SA la cual se instalará en el Parque Industrial Gral. Savio. Para esto, la firma estadounidense construirá una planta de producción de papas congeladas, puré en escamas y féculas de papa, invirtiendo 200 millones de dólares.

Dicha inversión implica la creación de unos 250 empleos directos y 3000 indirectos. El 90% de la producción de la planta, con un 100% de insumos nacionales, se destinará al mercado externo con fuerte participación en el mercado de Brasil. Cabe destacar que se estima un flujo de 80 camiones diarios con ingreso de materias primas y egreso producto congelado.

Al respecto, el jefe comunal precisó que "esta es una gran noticia para la ciudad porque además de la inversión en infraestructura y generación de empleo, aumentará también la demanda de contenedores, fortaleciendo la actividad del Puerto".

Por otro lado, remarcó que además del trabajo directo, indirecto y estratégico, el beneficio se refleja en la infraestructura del Parque Industrial y de la ciudad. "Esto se debe a que, para la radicación de la empresa, es necesario realizar obras e instalación de servícios lo cual, a su vez, facilitará seguir disponiendo de lotes para otras empresas que hoy están esperando para poder radicarse". señaló.

Por su parte, el secretario de Desarrollo Productivo e Innovación, Adrián Cónsoli sostuvo



que "también se mejorará el área adyacente del Parque con la mejo ra de la disponibilidad de recurso del sistema del Acueducto Sur"

En la firma del acuerdo también estuvieron presentes el presidente del Consorcio Portuario, Gabriel Felizia; el secretario de Desarrollo Productivo e Innovación, Adrián Cónsoli; los concejales Fernando Muro y Virginia Sívori; junto a Ignacio Noel, Pablo Arnaude, Federico Peralta Ramos, Tom Werner, Sharon Miller, Bernadette Madarietta y Gerardo Scheufler.

# Por la modernización y la digitalización en el Concejo

En el marco del tratamiento del Presupuesto 2022, la titular del Concejo Deliberante, Marina Sánchez Herrero participó de la Comisión de Hacienda, en donde detalló cómo se invertir an s durante el año corriente los \$707.071.576, previstos en el

presupuesto municipal.

En esta línea Sánchez
Herrero, consideró saludable
que se sepa que «vamos por
la modernización, por un edificio con la infraestructura
que corresponde; revisemos
lo que tenemos, apuntemos al
género, al trabajo de cercania
con el vecino. Es una forma
de trabajar conjuntamente y
mostrarle a la ciudadanía
hacia dónde vamos».

Con relación a las obras de infraestructura proyectadsas

en el edificio donde funciona el Concejo Deliberante, la edil señaló en diálogo con el poral ElRetrato... dijo: Tenemos obras estructurales que trabajamos conjuntamente con el Ejecutivo, que estamos teniendo muy buena respuesta, y son obras muy grandes; y por otro lado tene-mos el devenir diarios del Concejo que también nos implica mucho en materia de obras. Así que no todo alcanza, pero vamos con una lista de prioridades"

En relación a la modernización que se pretende seguir desarrollando en el Cuerpo, la Concejal de la UCR sostuvo. "Hay mucho para hablar sobre el tipo de tecnología que vamos a tener que implementar, teniendo en cuenta que la Pandemia nos mostró un mundo tecnológico que parecía reservado para pocos, pero que es un mundo que se nos viene encima con herramientas muy buenas que nos optimizan notoriamente, sobre eso y la posibilidad de agilizar el trabajo, hay que avanzar en la firma digital, en la digitalización, en la despapelización, y en todo lo que nos brinda herramientas tecnológicas que optimicen nuestra tarea".

Finalmente, la presidente del Concejo se refirió a la economía del conocimiento: "Es una agenda que se nos impone, es la que mayor empleo genera en el mundo, revolucionó el mundo. Hay países que lo tenían previsto desde muchos años, Barcelona por ejemplo trabaja hace 15 años en el tema; a nosotros la pandemia nos puso frente a frente y la tecnología nos permitió avanzar. Debemos trabajar en un distrito tecnológico que ya hay una ordenanza en donde se pensó el plan, es la Mar del Plata hacia la que tenemos que ir", sentenció.

### Asociación Vecinal y de Fomento de San Eduardo del Mar

#### CONVOCATORIA A ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

La Comisión Directiva de la Asociación Vecinal y de Fomento de San Eduardo del Mar, con domicilio en la avenida 14, entre 83 y 85 de San Eduardo del Mar, partido de General Pueyrredón, convoca a los señores asociados con su cuota social al día, a la asamblea general ordinaria, a celebrarse el día 31 de marzo de 2022, a las 16 horas en primera convocatoria, y a las 17 horas en segunda convocatoria, para considerar el siguiente ORDEN DEL DIA:

- 1-Elección de Presidente y Secretario de Asamblea.
- 2-Elección de dos asociados para firmar el acta correspondiente, conjuntamente con el Sr. Presidente y el Sr. Secretario. -
  - 3-Lectura del acta de la asamblea general ordinaria anterior.
- 4-Consideración de la Memoria, Balance General e Informe de la Comisión Revisora de Cuentas, por el ejercicio económico número 43, cerrado el 31 de diciembre de 2021.-

LACOMISIÓN DIRECTIVA -

# Homenaje a las raíces italianas

El próximo sábado 12 de marzo a las 17 hs. con entrada libre y gratuita, se presentará en el Museo Mar de nuestra ciudad el documental musical EL VESTIDO DE DORA, que cuenta una historia vinculada con las raíces italianas de muchas familias marplatenses.El mismo es de autoría de Maxi Manzo.

Manzo es un cantante y compositor italoargentino, que siempre se ha dedicado a homenajear sus raices italianas.

En los últimos diez años, participó de diversos proyectos musicales que unen a los dos paises, entre ellos "El Vestido de Dora". Se trata del corte del disco y banda sonora del Docufilm.

Lleva el mismo nombre de la canción que cuenta su experiencia y la de otras personas que también se han embarcado en el camino de la búsqueda de sus propias raíces de la península italiana.

La proyección se enmarca dentro de las actividades vinculadas a la visita a Mar del Plata del Embaja dor de Italia en la Argentina, Fabrizio Lucentini las estructuras navideñas.